

ゼリーキャンドル作り

に向けて!

現在、米田指導員と第二ホームの3年女子メンバーを中心に『ゼリーキャンドル作り』のイベントを計画しています。

12月には、指導員とメンバーたちで、一度、試作品を作りました! 『可愛い』『良いのができたあ!』とメンバーたち。試作品も完成したところで、いよいよ本格的にイベント開催に向けて動いていくことに!

話し合いを進めていく中で『他のみんなにもやってもらいたい!』と第二ホームの3年生女子メンバーが現在いると準備を進めています。『みんなにお知らせしよう!』と谷ねねあちゃん・中山あいらりちゃんの2人。2人の言葉を聞いて『第一大元のみんなも来てほしいね!』地域の人も来てくれないかな?』とアイデアを出していくメンバーたち。

また、『容器』や『飾り』をインターネットで調べるのは後藤あやかちゃんと橋本あこちゃんとの2人。『あっ! これなんかいいんじゃない?』とピッタリな飾りを見つけてくれました。

しかし、まだまだイベント開催に向けては準備が必要な様子…。3年生女子メンバーが本気で進めているので、当日はぜひ参加をしてください!

※詳細は内容が決まり次第、別紙でお知らせ致します。

オし教えるから!

紙鉄砲の作り方

16日(木)の室内での出来事。福島れんちゃん(3年)が『紙鉄砲』を作って鳴らしているのをキツカケに、みんなで紙鉄砲作りが始まりました。おやつを食べたメンバーが『どうやってするん?』と作り方を知っているメンバーに聞き、一生懸命作っては鳴らす姿がありました。

17時頃、『なあなあ、紙ちようだい!』と指導員に伝えにきた4年生の岸本しようた君・西田りゆうま君の2人。『あれ、折るか?』と紙鉄砲作りに挑戦する様子…。『作り方は分かる?』と指導員が聞くと、『オし教えるから大丈夫っ!』と安藤ゆな君(6年)が。『あらかじめ見本の紙鉄砲を見て作り方をマスターするゆな君の姿がありました。』

『じゃあ、まずは…』とさっそく作り方を教えてもらう2人。ゆな君に教えてもらいながらテキパキと折っていき、あっという間に紙鉄砲の完成! 『ちよっと鳴るかやってみるっ』としようた君。『オしもやる!』とりゆうま君。2人で勢いよく振りかざすと…『パッ!』といい音が。

その後、『オしも入れてー!』と上田井ゆうせい君(3年)も加わり、4人で紙鉄砲を使ってのびっこ遊びがスタート! 帰りの会が始まるまで、びっこ遊びは続いたのでした。

「私たちも」

ドッジボールで入らせて!

今年に入り、ドッジボールが盛り上がりつつある大元ホーム!

21日(火)は『私たちもドッジに入れて!』と1年生の矢山じゅりちゃん・城ゆうき君・小林そら君の3人!

対戦ルールを『低学年VS高学年』で変更したこともあり、試合に参加する1年生メンバーも増えてきています!

また、試合の場面では『これ、投げる?』と1年生でボールを投げる事ができるようになり、サポートする3年生の姿が…。

新しいメンバーも増えているドッジボールの今後に注目です!!

.....

さきちゃんの親切心で...

21日(火)の出来事。宿題の場所に鉛筆が落ちていたことに気づいた指導員。近くにいた田中さきちゃん(2年)に『これ!』と説明すると『いいよ! 持って行く!』とさきちゃん。

その後、落とし物の持ち主のところまで鉛筆を持って行ってくれたさきちゃん。指導員から『さき! ありがとう!』と伝えると『うん!』とニッコリ。

さきちゃんの親切心に嬉しく感じた指導員でした!

中山所長から

中山所長より
新しい本棚をいただきました！
本来使っていた棚は、
新たな遊び道具入れに入れ替わります！
今週中には、新しいおもちゃが
第一大元ホームにやってくるので、
お楽しみにっ！



紙鉄砲の様子



ぱるノート紹介

今日 かみを おったのが たのしかった。
1年 小谷 まき
⇒紙鉄砲ブームの大元ホーム…！ まきちゃんも紙てっぽう
をおる姿がありました！

………
今日、えり子とトランプをした。

2年 岩城 はるの
⇒2年生は、トランプにはまり中…？
夕方、お迎えを待つ時間にも、熱い対戦が行われています！

………
今日、宿題の後に、マンガを書きました。
とみが「おもしろいね。」といわれてうれしかった
でえ～す(*^_^*)

3年 清瀧 ほのか
⇒漫画を書いてくれたほのかちゃん。いったいどんな内容だった
のでしょうか…？また、指導員に見せてくれるのを楽しみに
していま～す！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●今週に入り、体調を崩しているメンバーが増えている
状況です。また、大元ホームではインフルエンザ及び発
熱による欠席者が増えてきており、こまめに手洗い・う
がいをしている状況です。

お子さんの体調のことで何かご心配なことがありました
ら、すぐに指導員にお知らせ下さい。よろしく願い致し
ます。